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令 和 ４ 年  第 １ 回  加  須  市  教  育  委  員  会  定 例  会  会  議  録 

招集の日時   令和４年１月２４日              午後１時３０分 

招集の場所   全 員 協 議 会 室   

開会の日時 令和４年１月２４日              午後１時３５分 

閉会の日時 令和４年１月２４日             午後３時５５分 

出席者の氏名 
 渡邉義昭教育長、福田孝夫教育長職務代理者、遠藤康江委員、猪股富美子委員、

秋山哲也委員、山本俊一委員 

欠席者の氏名  

会議に出席した者 

の氏名 

江原千裕生涯学習部長兼スポーツ振興課長事務取扱、中里 孝学校教育部長、小

泉雅広こども局長兼福祉事務所長兼学校教育部理事、石井幸子生涯学習部副部長

兼教育総務課長、鳥海和彦生涯学習課長、平渡勢津郎文化・学習センター所長、大

原真理子図書館課長、刑部香織学校教育課長、高貫 貢学校給食課長、塩崎昇一

こども局副局長兼子育て支援課長兼学校教育部参事、野本朋子こども局参事兼こ

ども保育課長兼学校教育部参事、武井由加里教育総務課主幹 

会期日程 第１ 会議時間の決定 

第２ 会議録署名委員の指名 

第３ 前回会議録の承認 

第４ 報告第１号 臨時代理の報告について（令和３年度加須市一般会

計補正予算（第１１号）のうち教育費について） 

第５ 第１号議案 令和４年度加須市一般会計予算のうち教育費につい

て 

第６ 第２号議案 令和４年度河野博士育英事業特別会計予算について 

第７ 第３号議案 令和３年度加須市一般会計補正予算（第１２号）の

うち教育費について 

第８ 第４号議案 令和３年度河野博士育英事業特別会計補正予算（第

１号）について 

第９ 第５号議案 加須市立北川辺公民館参与の任命を解くことについ

て 

第１０ 第６号議案 加須市立北川辺公民館運営審議会委員の委嘱を解く

ことについて 

第１１ 第７号議案 加須市教育功労者の表彰について 

第１２ 第８号議案 加須市立小学校に入学する児童及び加須市立小・中

学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判

断について 

第１３ その他  

発言者 会議の概要 

渡邉教育長 ただいまから、令和４年第１回加須市教育委員会定例会を開会します。 
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会議時間の短縮のため、事務局は各資料の説明について、簡潔明瞭に行ってく

ださい。 

 

本日の議事日程につきましては、別紙のとおりでございますので、ご了承願い

ます。 

 

本日は、傍聴希望者はございません。 

  

 

渡邉教育長 

 

【日程第１ 会議時間の決定】 

日程第１ 会議時間の決定についてでございますが、本日の日程がすべて終了

するまでとすることでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、会議時間は、本日の日程がすべて終了するまでといたします。 

 

 

渡邉教育長 

【日程第２ 会議録署名委員の指名】 

日程第２ 会議録署名委員の指名について、今回は山本委員にお願いいたしま

す。 

 

山本委員 

 

 はい。 

 

 

渡邉教育長  

  

 

 

【日程第３ 前回会議録の承認】 

日程第３ 前回会議録の承認についてですが、令和３年第１２回定例会会議録

については、事前にお配りしてございます。 

 

会議録の内容について何かご質疑、ご意見等ございますか。  

（ございません の声あり） 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、前回会議録については承認と

いうことでよろしいでしょうか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、承認とします。 

 

渡邉教育長 日程第５ 第１号議案「令和４年度加須市一般会計予算のうち教育費について」

から日程第１２ 第８号議案「加須市立小学校に入学する児童及び加須市立小・

中学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判断について」までは、加須

市議会に議案として提案予定の案件及び個人情報を含む案件であることから、加

須市情報公開条例第７条第１項第２号及び第４号の非公開情報にあたります。 

 

よって、日程第５から日程第１２までは、加須市教育委員会会議規則第３条第

５項に基づき、会議を非公開とすることでよろしいですか。 

（よろしい との声あり） 

 

なお、日程第５ 第１号議案から日程第８ 第４号議案までは、加須市議会に議

案として提案された日以後は、非公開とする必要はございませんので、会議録に
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つきましては、当日は非公開で行ったことを付記した上で公開する、ということ

でよろしいですか。 

（よろしい との声あり） 

 

渡邉教育長 それでは、議事を進めます。 

 

 【日程第４ 報告第１号「臨時代理の報告について（令和３年度加須市一般会計

補正予算（第１１号）のうち教育費について）」】 

 

渡邉教育長 日程第４ 報告第１号「臨時代理の報告について（令和３年度加須市一般会計

補正予算（第１１号）のうち教育費について）」、加須市教育委員会の権限に属す

る事務の委任等に関する規則第４条第１項の規定により、臨時に代理しましたの

で、同条第２項の規定により報告します。 

内容について、事務局から説明させます。 

 

野本こども局参事兼

こども保育課長 

 

市長専決処分に当たり、緊急に処理する必要が生じ、教育委員会の会議を招集

するいとまがないため、令和４年１月１３日に臨時代理しましたので、報告する

ものであります。 

（以下、担当から資料に基づき説明） 

・公立幼稚園管理運営事業 

よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

遠藤委員 現場の先生が苦労している中で引き上げということで、とてもいいことだと思

います。７，４２０円の引き上げで１０人、２ヶ月分ということです。計算します

と合計で１２万１，４００円となります。予算額との差が４，８００円あります

が、これは所得税の関係か何かがあるのでしょうか。 

 

野本こども局参事兼

こども保育課長 

 

時間外勤務手当が含まれております。 

 

猪股委員 幼稚園の先生の処遇改善については、加須市だけではなく国の課題ですので、

事業予算について質問させていただきます。これは今年度、単年度として措置さ

れた予算なのか、それとも複数年確保されている予算なのか、わかれば教えてく

ださい。 

 

野本こども局参事兼

こども保育課長 

 

今回ご報告していますのが令和３年度の補正予算で、２月分３月分です。来年

度の４月分から９月分につきましては、同様に国庫補助を行うことで国の方針が

ほぼ確定しておりますので、そちらは来年度の当初予算に計上する予定でござい

ます。 

また、１０月以降につきましては、まだ詳細がはっきりしておりませんので、

来年度になりまして、国や県から詳細な情報が入り次第、予算に計上させる予定

です。 
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秋山委員 処遇改善については賛成なのですが、目的の「新型コロナウイルス感染症への

対応と少子高齢化への対応」というところで、幼稚園教諭の方が「少子高齢化へ

の対応」をされているということについて、具体的に教えていただきたいと思い

ます。 

 

野本こども局参事兼

こども保育課長 

 

少子高齢化で子供さんの数が、全国、県、加須市と毎年減少しているところで

す。子育て支援としては、まず考えなくてはいけないのは未就学児への支援がご

ざいます。それに対応するのが、幼稚園や保育所であり、また、就学してからの学

童保育もあわせて、多種多様な家庭の状況等に合わせた子育て支援に対応してい

るところでございます。 

少子化と申しましても、それぞれ異なる事情を抱えるご家族に対し、最前線で

苦労している職種が幼稚園教諭であり、保育士であり、学童の指導員であるとい

う認識だと思います。 

 

秋山委員 ありがとうございました。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 

 

それではご質問等ないようですので、次に移ります。 

 

渡邉教育長 それでは、これより会議を非公開といたします。 

 

 ※「日程第５ 第１号議案」から「日程第８ 第４号議案」は、令和４年２月８日

開会の令和４年第１回加須市議会定例会開会前であったことから非公開で実施。 

 

 【日程第５ 第１号議案「令和４年度加須市一般会計予算のうち教育費につい

て」】 

 

渡邉教育長 日程第５ 第１号議案「令和４年度加須市一般会計予算のうち教育費について」

を議題といたします。事務局より説明させます。  

石井生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

令和４年度加須市一般会計予算のうち教育費について、令和４年第１回加須市

議会定例会に議案を提出するに当たり、地方教育行政の組織及び運営に関する法

律第２９条の規定に基づき審議願いたく、この案を提出するものであります。 

令和４年度の教育費について、歳入は６億８５７万４千円、歳出は３６億  

１，６０３万９千円です。令和４年度一般会計予算の総額３７９億１，４００万

円のうち教育費の占める割合は９．５４％となっております。 

歳出予算は前年度比で約１億９千万円の減となっておりますが、この当初予算

以外に令和３年度から繰り越している予算として、不動岡小学校の大規模改造工

事や小中学校トイレの洋式化工事等の予算が約１０億円ございます。 

令和４年度の全８３事業の詳細は、別冊としてまとめてございます。事業名、

所管課、令和４年度の予算額案、令和３年度の当初予算額との増減、令和４年度

の実施内容等となっております。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 
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渡邉教育長 公民館のコミュニティセンター化に伴い、公民館の管理に関する予算、約１億

円が総合政策部市民協働推進課の方に移管されておりますので、ご承知おきくだ

さい。 

以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第１号議案「令和４年度加須市一般会計予算のうち教育費について」は、原案

のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第６ 第２号議案「令和４年度河野博士育英事業特別会計予算について」】 

 

渡邉教育長 日程第６ 第２号議案「令和４年度河野博士育英事業特別会計予算について」

を議題といたします。事務局より説明させます。  

刑部学校教育課長 

 

令和４年度河野博士育英事業特別会計予算について、令和４年第１回加須市議

会定例会に議案を提出するに当たり、地方教育行政の組織及び運営に関する法律

第２９条の規定に基づき審議願いたく、この案を提出するものであります。 

予算額は歳入歳出ともに５４９万円です。 

ふるさと納税の寄附金を基金に積み立てまして、その基金から繰入した資金を

もとに奨学金を給与しております。 

今まで毎年１０人の奨学生を選考していましたが、ふるさと納税でいただく寄

附金が増えておりますことから、来年度から５人増やして１５人程度を選考でき

るような形で計画しております。奨学金の予算としましては、現在の奨学生と併

せて３５人分、４２０万円を計上しております。 

この事業は、昭和５１年に旧騎西町で開始したものを引き継いでおりまして、

給与実績が今年度で延べ１，０００名に達しました。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

福田教育長職務代行

者 

これまで１０名だったところが１５名に増えるということで、非常によろしい

と思いますが、今年度の給付実績は２７名、これが来年度は１５名になるという

ことですか。 

 

刑部学校教育課長 失礼しました。新しく選考する人数が１５名ということです。来年度の奨学生

は、今の高校１年生と２年生が１０名ずつ、そこに新たに１５名を選考しますの

で、最大で３５名になる予定です。 
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福田教育長職務代行

者 

 

学年でということですね。 

 

渡邉教育長 今後は毎年１５名ずつ選考しますので、最終的には最大で４５名になる予定で

す。 

他にございますか。 

 

山本委員 募集人数等についてはわかりましたが、この奨学金を受けたいと申し出る生徒

は、何人くらいいるのか教えていただきたいと思います。 

 

刑部学校教育課長 基本は中学３年生全員に募集要項を配布いたします。そして中学校の方で希望

をとりまして、学校教育課に提出していただきます。 

高校生の場合は、市報等に募集要項を載せておりまして、直接、学校教育課に

資料等を取りに来て提出していただく形になります。 

昨年度は１５名以上の応募がございました。年によって差はありますが、２０

名弱程度は応募があるような状況です。 

 

猪股委員 先ほどの議案とも関連してくるのですが、ふるさと納税の使い方については、

それぞれの自治体で重点事項が違うわけですが、加須市は、教育分野ではこの河

野博士育英基金に使うということです。また、特に使途の指定がない場合には「教

育の充実した豊かなまちづくりに関する事業」に使うということで、この河野博

士育英基金に入ってくるということだと思います。 

今まで教育委員会のいろいろな会議で見聞きしている範囲ですと、ＧＩＧＡス

クールの本格導入など、これからお金がかかることが非常に多くなってくるわけ

ですので、ふるさと納税をどれだけ教育に関する事業に充てていくのかという中

で、この河野博士の事業だけにしか使えないというのはどうなのかなと個人的に

感じます。もっと加須市の教育のために、ふるさと納税を有効に活用できるよう

な形で教育委員会として何かお考えなのかをお聞きしたいと思います。 

 

渡邉教育長 基本的には今、用途が限定されていないものは教育にということで、河野博士

育英基金の方へ寄附金が潤沢にきておりますが、今後はパソコンの修理代にとか、

あるいは医療の分野にとか、方向性が変わってくる可能性はあります。 

いつまでも河野博士育英基金にくるというわけではありませんが、毎年１５人

という人数については支援していこうということです。最大で４５人分、年間で

５４０万円は確保していく、そして、足りなかったら一般会計からも出していく、

そういう考えでございます。 

これはあくまでも現在の考え方で、今後、これ以外の分野についてもふるさと

納税を活用していくということは、十分想定されるところかなと思います。 

他にございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第２号議案「令和４年度河野博士育英事業特別会計予算について」は、原案の

とおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 
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それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第７ 第３号議案「令和３年度加須市一般会計補正予算（第１２号）のう

ち教育費について」】 

 

渡邉教育長 日程第７ 第３号議案「令和３年度加須市一般会計補正予算（第１２号）のう

ち教育費について」を議題といたします。事務局より説明させます。  

石井生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

 

 

 

 

 

刑部学校教育課長 

 

 

石井生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

 

野本こども局参事兼

こども保育課長 

 

平渡文化・学習セン

ター所長 

 

大原図書館課長 

 

令和３年度加須市一般会計補正予算（第１２号）のうち教育費について、令和

４年第１回加須市議会定例会に議案を提出するに当たり、地方教育行政の組織及

び運営に関する法律第２９条の規定に基づき審議願いたく、この案を提出するも

のであります。 

歳入として国庫補助金２，１８５万２千円、歳出として１億５，２５３万８千

円を計上してございます。 

（以下、各担当から説明） 

・学校管理事業 

・通学路安全対策事業 

 

・小学校施設整備事業 

・中学校施設整備事業 

 

・公立幼稚園管理運営事業 

 

 

・文化・学習センター管理運営事業 

 

 

・図書館管理運営事業 

 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 以上説明がありました。これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

遠藤委員 ２点ほど伺います。 

加須文化・学習センターの空調機のエアフィルタを交換するということで、例

年８年から９年ほどで交換しているのを、今回コロナ対策として全部交換すると

いうことで、大いに結構だと思いますが、このほかのアスタホールやみのりはど

ういうふうになっているのか伺います。 

それから、図書館の新型コロナ対策について、カウンターのビニールカーテン

をアクリルパーテーションに変えるとのことです。各館で購入金額がかなり違い

ますが、その辺についてお伺いしたいと思います。 
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平渡文化・学習セン

ター所長 

各施設の空調についてということですが、キャッスルきさいは室外機がありま

して、電気で稼働しております。また、アスタホールも騎西と同じように室外機

があるタイプです。みのりはパストラルと同じように冷水を発生させてその風を

送り込むという方式をとっております。 

いずれも定期検査は行っておりますので、今のところ故障等はなく、フィルタ

についても問題ないということで報告は受けております。 

 

大原図書館課長 各館の予算額についてですが、まず、一番額の大きい大利根館ですが、大利根

館は、現在、窓口すべてがビニールカーテンのため、アクリルパーテーションの

購入数が一番多く、金額も大きくなっております。 

騎西館につきましては、アクリルパーテーションを置いているところと、ビニ

ールカーテンを使っているところとがございますので、カーテンのところについ

て、パーテーションに変えるということです。 

北川辺館につきましても、ビニールカーテンとアクリルパーテーションを併用

していますので、ビニールカーテンの部分を変える予算となってございます。 

加須館につきましては、カウンターはほぼアクリルパーテーションを使用して

おりますが、２階の児童コーナーに設置できておりませんので、そこにも置くと

いう予算です。 

それぞれの館で必要なアクリルパーテーションを購入するための予算を計上し

てございますので、金額が異なっております。 

 

猪股委員 一つは要望で一つは質問になります。 

スキー学校の中止等に係る費用負担についてですが、修学旅行の時もこうした

種類の費用負担があったかと思います。今回もキャンセル料に関わる補正予算が

必要になってきているということで、予算自体は必要経費なので問題はないかと

思いますが、前回も今回もかなり大きな費用負担です。 

今回のオミクロン株もそうですが、これからまた別の変異株が発生する可能性

が高いと思います。これまで何十年も続けてきたイベントの内容を変えるという

のはなかなか難しいかと思いますが、ウィズコロナの時代の学校経営、リスク管

理を踏まえた学校行事のあり方というのは、やはり今の時期に考えるべきことだ

と思います。 

修学旅行も教育上とても大切なもので、これはぜひ続けて欲しいですが、遠く

に行くことだけが教育的かというとそうではないと思います。パソコン、ＩＣＴ

が教育現場に入ったことで、今までの教育のあり方も抜本的にいろいろ変わって

きていると思いますので、ぜひこの機会に学校行事のあり方、これだけの金額が

あれば、キャンセル料としてではなく、もっといい形での教育費の使い道という

ものがあるかと思いますので、ぜひ、先生方で集まる機会がありましたら、これ

からの学校行事のあり方みたいなことで、いろいろな案を検討していっていただ

ければいいなと。公教育の教育目的を十分に果たせる企画というのはあるはずな

ので、ぜひそれをお願いしたいと思います。 

それから、幼稚園のＩＣＴ環境というところですが、今回は、公立幼稚園の事

務室周りのＩＣＴ関係を整備するということかと思いますが、本当にいろいろな

学校を見てきて感じましたが、学校では、先生方がＩＣＴ教育に非常に熱心に頑

張っていて、いろんなチャレンジをしています。 

公立幼稚園の子供たちの間でのＩＣＴを使った幼稚園教育を、これから積極的

に展開していっていただきたいなとすごく思っています。今回の補正では事務室
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周りだけかもしれませんが、今後は、例えば大型スクリーンやプロジェクターを

設置して、幼稚園の子供たちを対象とした教育コンテンツもネットなどで提供さ

れていますので、子供たちのために、ぜひこのＩＣＴ環境を整備していって欲し

いなと思っています。そうした計画というのはあるのでしょうか。 

 

野本こども局参事兼

こども保育課長 

おっしゃるとおり、今回の整備は、幼稚園の教員を主とした事務方周りの環境

整備ですが、その先に見据えておりますのは、これを活用して、ただ研修を受け

るだけではなくて、例えば、いろいろな行事やイベント等で撮っている写真や動

画を幼稚園教育の中で活用したり、また、保護者に向けて発信したり、地域への

ＰＲにも使えるというところで検討し、将来的な構想も考えております。 

大型スクリーンがなくても、多目的室や遊戯室といった広い部屋もありますの

で、大型テレビモニターを活用して、みんなで共有して保育に役立てるとか、お

子さんだけではなくてお子さんと保護者向けのもの、未就園児のつどいなど、今

後活用できるよう進めて参りたいと思います。貴重なご意見ありがとうございま

した。 

 

渡邉教育長 今説明があったように、教員がどうやって使ってＰＲしていくかはこれから考

えていかなくてはいけないことかと思いますが、園児が使ってということについ

ては、幼稚園教育の目的等を鑑みながら、文科省の方でＩＣＴ教育を進めていく

ということであればまた変わりますが、今は幼稚園教育では、基本的に環境や遊

びを通してという体験を重視していますので、そこは抜かすことはできないと思

います。 

スキー教室については、今回、各中学校にはコロナ保険に入っていただきまし

た。ただ、これはコロナに感染してスキー教室に行けなくなった場合に補償する

保険で、感染は発生していないが、まん延防止重点措置が発令されたのでストッ

プさせますというのは対象にならないんですね。そういうことで、今回、急遽補

正を計上しました。ただ、ウィズコロナという中で、スキー教室をこれまでと同

様の形でやっていくことがどうなのか、学校経営としての行事をさらに検討して

いく、これは大切なことかなと思っております。 

文化・学習センターの設備についてはそれぞれのセンターでシステムが違って

いるんですね。それぞれ異なる対策が必要ということで、担当課はこれからも気

を配って対応してほしいと思います。 

他にございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第３号議案「令和３年度加須市一般会計補正予算（第１２号）のうち教育費に

ついて」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第８ 第４号議案「令和３年度河野博士育英事業特別会計補正予算（第１
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号）について」】 

 

渡邉教育長 日程第８ 第４号議案「令和３年度河野博士育英事業特別会計補正予算（第１

号）について」を議題といたします。事務局より説明させます。  

刑部学校教育課長 

 

令和３年度河野博士育英事業特別会計補正予算（第１号）について、令和４年

第１回加須市議会定例会に議案を提出するに当たり、地方教育行政の組織及び運

営に関する法律第２９条の規定に基づき審議願いたく、この案を提出するもので

あります。 

寄附金の額について、当初予算では１００万円としておりましたが、１月まで

で、約１，９００万円の寄附をいただいておりますことから、今回、３月までの見

込みを加えまして、２，１００万円の補正をするものです。 

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

渡邉教育長 奨学生４５人に係る奨学金は年間で約５００万円ですので、２，１００万円と

いうことは、４年分は確保できているということになります。 

それでは、これより審議を行います。 

ご質疑、ご意見等ございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、ご質疑、ご意見等ないようですので、採択に移ります。 

 

お諮りします。 

第４号議案「令和３年度河野博士育英事業特別会計補正予算（第１号）につい

て」は、原案のとおり可決ということでよろしいですか。 

（異議なしとの声あり） 

 

それでは、原案のとおり可決とします。 

 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第９ 第５号議案「加須市立北川辺公民館参与の任命を解くことについ

て」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１０ 第６号議案「加須市立北川辺公民館運営審議会委員の委嘱を解く

ことについて」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

 【日程第１１ 第７号議案「加須市教育功労者の表彰について」】 

 

 （全員賛成により原案可決） 
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 【日程第１２ 第８号議案「加須市立小学校に入学する児童及び加須市立小・中

学校に在籍する児童生徒の障害の種類及び程度の判断について」】 

 （全員賛成により原案可決） 

 

渡邉教育長  これより会議の非公開を解きます。 

 

 【日程第１３ その他】 

 

渡邉教育長 日程第１３ 「その他」でございます。諸般の報告をいたします。 

江原生涯学習部長より、順次報告をいたします。 

 

江原生涯学習部長兼

スポーツ振興課長事

務取扱 

 

・ まん延防止等重点措置に係る加須市の対応について 

・ 公共施設における新型コロナウイルス感染防止対策について 

中里学校教育部長 ・ まん延防止等重点措置に係る加須市の対応について 

・ 新型コロナウイルス感染による学級閉鎖の状況について 

・ 令和３年度第７回ブックリーフレット大賞について 

 

小泉こども局長 

 

・ まん延防止等重点措置に係る加須市の対応について 

 

渡邉教育長 その他に説明を必要とする資料はありますか。 

 

鳥海生涯学習課長 ・ 加須市シニアいきいき大学の開校について 

 

石井生涯学習部副部

長兼教育総務課長 

 

・ 小中学校、幼稚園 施設整備計画の事後評価の実施について 

渡邉教育長 それでは、委員さんの方から何かございますか。 

 

遠藤委員 加須図書館における不審者について、この子供さんやお母さんの、図書館の職

員に相談してという対応がよかったなと感じました。その後の新しい情報があり

ましたら教えていただきたいです。 

 

大原図書館課長 

 

１月６日にそうした事案がありまして、８日にお母さんが図書館にいらしてお

話を聞いたという経緯ですが、お母さんの話では、自宅付近でそういった不審者

やストーカーのような人は今のところ見かけてはいないということでした。 

その後、図書館では、加須だけではなく、４館とも職員による館内の見回りを

強化していますが、特に不審者等は見かけてはおりません。また、私どもの聞く

範囲では特に問題となるようなことは聞いておりません。 

 

遠藤委員 図書館は皆静かなところで本を読みたくて、安心して行ける場所なのに怖い思

いをしてしまったなと思いますので、引き続き警備等よろしくお願いいたします。 

 

渡邉教育長 他にございますか。 
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猪股委員 今回の変異株は子供たちの間に非常に広がっているということで、先ほど、学

校や幼稚園内の対応についてご説明いただきましたが、実際に教育委員会の管轄

で、何人くらい感染して、あるいは濃厚接触者として学校に来られない子が何人

くらいいるのでしょうか。 

それから先ほど中学３年生の学級閉鎖があったということですが、受験のシー

ズンと重なっておりますので、私の周りでも非常に心配されているご家族、親御

さんがたくさんいらっしゃいます。実際に受験生については、学校現場で混乱は

していないでしょうか。 

もう一つ、埼玉県学力学習状況調査の結果について、貴重な情報がここに出て

います。下段には、今後こういった課題について、学校の教育現場で最重要課題

として指導していくとありますが、ここに出ている課題は、もともと家庭教育で

本来やるべきことがたくさんありますので、学校の方はもちろんなのですが、こ

ういった課題を、学校だよりや他のいろいろな情報発信のツールで、ぜひ、保護

者の方に情報提供して、本当に家庭教育が基本であるということを切に訴えて欲

しいなと思いました。 

 

渡邉教育長 今日現在で陽性者が１２名です。ほとんどがバラバラのクラスですが、同じク

ラスから複数というのが２クラスあり、そこが学級閉鎖になっています。２人以

上発生すると学級閉鎖という形にしていましたが、最近では、濃厚接触者が多い

場合は、感染者が１人でも学級閉鎖をしなさいという指示がきているところです。 

濃厚接触者は２３人、ほとんどが家族です。今、保健所の方では、クラスで１人

感染者が出たとしても、同じクラスの子供に対し、濃厚接触者の判断をしていま

せん。そこまで手が回らないというのが実情かもしれません。 

そこで、加須市の場合には、拡大ということで、クラス全員をＰＣＲ検査にま

わしています。その拡大検査をした人数が、先週の段階で２００人を超えていま

す。今までの状況の中で頑張ってくれているなと思っているのは、クラスの中で

の感染がほとんどないということです。ほとんどが家族の感染で、別々のところ

からきています。これは市のＰＣＲ検査の早急性も、手伝っているのかなと思っ

ているところです。 

 

中里学校教育部長 入試の関係ですが、まず私立高校の受験がこの２０日前後が埼玉県内はピーク

になっていると思いますが、私立高校の場合は、コロナ陽性になってしまったと

か、濃厚接触者になってしまったということを相談すると、別の日程を設けてく

れるところがほとんどですので、学校と高校、または保護者と高校との相談によ

って、入試を別の日に設定していただける状況になっていると承知しています。 

公立高校につきましては、今年度は２月２４日が一般の学力検査の日になって

いますが、そこから１１日後に追検査を設けています。こちらにつきましては、

濃厚接触者でもあっても、陰性であって、かつ、保護者による送迎が可能で、当日

症状が出てなければ、という条件を満たしている者については、別室での受験を

可とするということになっていますので、相当なことがない限り、受験は可能と

いうふうに思います。 

ただし、当日も追検査の日にも受けられない状況があった場合には、書類によ

る選考をする、受験生に不利にはならないようにすると県教委も文書で出してい

ますので、そういった対応が取れると承知しております。 
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渡邉教育長 他にございますか。 

 

渡邉教育長 それでは、以上で、令和４年第１回定例会の議事日程は、終了となります。 

次回、令和４年第２回定例会は２月１５日（火）午後２時に開会します。これを

もちまして、令和４年第１回加須市教育委員会定例会を閉会といたします。 

ご苦労さまでした。 

 

 

 

上記、会議の顛末を記載し相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

 

 

令和４年２月１５日 
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           委   員  山 本 俊 一 

 

 

            書  記  武 井 由加里 

 

 

 


